

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les plus célèbres jambes du pays fêtent leurs vingt ans !!!!!

Lorsque le festival de l'érotisme ouvrit ses portes le 5 juin 1993 aux Halles Saint Géry qui aurait osé parier un franc belge de l'époque que vingt ans plus tard, il serait devenu, contre vents et marées, un événement incontournable en Belgique et au niveau Européen.

Et pourtant, quelques Pyramides plus tard, c'est le cas aujourd'hui. Bénéficiant d'une réputation internationale, le Festival de l'érotisme draine chaque année la grande foule. Et son plus beau cadeau pour cette anniversaire est la reconnaissance par des sponsors de renommée : **La DH-les sports, Jupiler, Plug RTL, Atomic, Salitos, les champagnes Cattier, Fun Radio, ...**

Pour célébrer cet anniversaire, toute l'équipe du Festival travaille depuis des mois pour créer une édition inoubliable. **PussyKat**, star internationale sera la marraine de l'édition 2012. A ses côtés, les plus belles filles du X et des artistes podiums recrutées parmi les plus belles d'Europe enflammeront les podiums.

Pour son vingtième anniversaire, le Festival de l'érotisme proposera quelques nouveautés et non parmi les moindres.

Notons la mise en place d'un **cinéma 3D X** totalement gratuit ou encore une présentation du **Système Virtuagirl & Deskbabes**. Les **sexy girls**, une autre nouveauté 2012 animeront les allées en compagnie de **danseuses brésiliennes** et de **danseuses du ventre**, passant de stand en stand, posant avec les visiteurs, distribuant des cadeaux au fil du Festival.

Comme si les belles créatures ne suffisaient pas, le Festival sera également l'occasion du **lancement officiel mondial** de la nouvelle Porn Doll de Pussykat par la société Domax.

Les femmes seront également à l'honneur. Le jeudi 1^{er} mars de 20 heures à minuit, elles pourront assister à la 4^{ème} édition de la **LADIES NIGHT** avec les **Glamour Boys**. Défilé de mode et de lingerie sexy seront les préambules d'un spectacle **Chippendales** de niveau européen.

De plus, spécialement pour les femmes, le festival de l'Erotisme de Bruxelles offrira une première mondiale au niveau des salons de l'érotisme, un **atelier culinaire** sur le thème de la **cuisine aphrodisiaque**.

Et bien sûr, le Festival présentera ses incontournables : le théâtre érotique, les stripteases, une centaine d'exposants, shows non stop, bar à champagne, resto coquin... et bien d'autres encore.

Alors rendez-vous pour faire la fête les **1, 2, 3 et 4 mars 2012 aux Caves de Cureghem, Rue Jules Ruhl à 1070 Anderlecht**

Pour toutes informations complémentaires, vous pouvez nous contacter à l'adresse suivante : info@erotismebruxelles.be